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■意見 

「地元の意見をしっかりと聴いて丁寧に進めてほしい」 

「何よりも江津地域の子どもたちの教育を最優先に考えて検討してほしい」 

「統合の有無にかかわらず、以下の視点で検討してほしい」 

➢ これまで以上に県大との連携が深まって、進路選択しやすい環境ができ 

るとよい 

➢ 江津高校の側からみると、普通高校、普通科という観点は重要 

➢ 留学に向けたニーズもあり、グローバル人材の育成も視野に入れてほ 

しい 


